

	Anfragen-Nr.	
	EAF-0026/2012	

Einwohneranfrage

Herr S.

99817 Eisenach

Betreff
Einwohneranfrage - Versetzung eines Transformatorenhäuschens im Ortsteil Stregda

I. Sachverhalt

Anfang der neunziger Jahre wurde in der Amtszeit des Oberbürgermeisters Brodhun und des Ortsteilbürgermeisters Dieter Adam in Stregda durch die TEAG das Transformatorenhäuschen aus der Madelunger Straße mitten auf dem Dorfanger (Schulplatz) umgesetzt und somit das Bild der Dorfmitte unseres Ortes erheblich beschädigt. Jeder Ort, die Kernstadt Eisenach und somit auch der Stadtteil Stregda sind bestrebt seine Dorfmitte so schön wie möglich zu gestalten. Die Anfänge sind durch die Wiederherstellung der Treppe zum Kriegerdenkmal und dessen Restaurierung durch den Kirmesverein gemacht.

Unser Bestreben ist es nun o.g. Transformatorenhäuschen aus der Dorfmitte weg zu bekommen und das Bild des Mittelpunkt Stregda`s erheblich zu verbessern.

II. Fragestellung

Meine bzw. unsere Frage ist nun: Wie weit besteht die Möglichkeit, gemeinsam mit der Oberbürgermeisterin und dem Stadtrat das Transformatorenhäuschen durch den Nachfolger der TEAG, die EON umsetzen bzw. aus der Dorfmitte entfernen zu lassen? Im 21. Jahrhundert, dem Zeitalter der Technik und Microelektronik sollte es doch möglich sein, dieses Vorhaben zu realisieren.

Herr S.

99817 Eisenach